

## PARTICIPACIÓN EN EL CONCURSO “JUVENES TRANSLADORES”

El concurso “Jvenes Tradutores” es un concurso de traducción organizado por la Comisión Europea y dirigido a una treintena de países. El profesorado puede inscribir a un máximo de cinco alumnos/as por centros con el único requisito de tener 17 años en el momento del concurso. Las pruebas tienen lugar a través de una plataforma en línea, en toda Europa a la misma hora. En nuestro caso, hemos traducido textos del español al francés. En marzo, los resultados... A ver si hay suerte.

